

# «Tengamos el sexo en paz» con Charo López

R. F.

**P**OCAS actrices son capaces como Charo López de enfrentarse a un monólogo de noventa minutos sin que en ningún momento decaiga la atención del espectador. Un público que, además, (36 personas, solamente) tendrá la oportunidad de compartir el escenario con esta artista. Charo López interpreta hoy y mañana en el Teatro Principal de Alicante la obra «Tengamos el sexo en paz» en la que la actriz afirma que llama a todo por su nombre. La obra es una adaptación del monólogo de Franca Rame y Dario Fo «¿Sexo?, gracias, sólo por probar», basada en la irónica

novela escrita por el hijo de esta pareja Jacopo Fo, «El Zen o el arte de follar». José Carlos Plaza dirige a Charo en esta interpretación que tiene muchos puntos en común con su anterior «Carcajada salvaje». «Tengamos el sexo en paz» estará el domingo en la Casa de la Cultura de Villena. La artista reconoce que en algunos momentos lo llega a pasar mal sobre el escenario, porque el impacto que produce en el espectador algunos textos también le sorprenden a ella misma, aunque ya los haya repetido una veintena de veces en su gira por España. «Es muy liberadora y enseña muchas cosas que yo no sabía», afirma.



RAFA ARJONES

Charo López representa hoy y mañana en Alicante «Tengamos el sexo en paz»